

04 Actualidad

JUEVES 17 DE ENERO **hoyxhoy**

Universidad Abierta proyecta sus cursos hacia otras comunas

Daniel Jadue anunció conversaciones con Quilicura, Cerro Navia y Macul para ampliar el proyecto nacido en Recoleta.

Patricia Vidal D.

Bajo el contexto de la firma del segundo convenio con una universidad estatal, en el caso de ayer con la Universidad de Santiago, el alcalde de Recoleta, Daniel Jadue, anunció conversaciones para extender el proyecto "Universidad Abierta" de Recoleta (UAR) en las comunas de Cerro Navia, Quilicura y Macul. "Estamos en conversaciones con los alcaldes y existe mutuo interés, pero el estudio de esto se reactivará recién en marzo. Lo que ya está propuesto son los sobre stock de cursos, porque hemos recibido 1.700 propuestas. Hay algunos cursos que derivaremos a otras comunas, y que ya tienen funcionando el programa Escuela Abierta, de tal manera que se pueda extender la UAR, señaló Daniel Jadue", alcalde de Recoleta, a **hoyxhoy**.

Por su parte, el alcalde de Cerro Navia, Mauro Tamayo, señaló que la iniciativa de la UAR "nos parece muy atractiva, en la medida en que se

1700 PROPUESTAS
 fueron recibidas hasta el momento. 1289 son proyectos docentes y 257 de extensión.

450 PROYECTOS
 Artísticos, 130 de materia de ciencias, 52 sobre interculturalidad y 159 temáticas de salud.

LA MODALIDAD
 Será presencial, semipresencial y a distancia. Integrando a otras regiones.

democratice el saber y el conocimiento llegue a todos los vecinos de Cerro Navia (...) Así es que estamos muy interesados como comuna de poder recibir como sede, y establecer un espacio de colaboración con la UAR".

Desde la Municipalidad de Macul reconocieron que "hay interés" en sumarse a este proyecto.

Quilicura también confirmó el interés indicando que "nos parece interesante vincularnos y ser parte de esta alianza progresista en mate-

ria educacional que formamos junto a Recoleta, lo que brinda posibilidades reales a nuestra gente. Es un lindo e importante desafío", dijo Juan Carrasco, alcalde de esa comuna.

PROYECTO UAR

La Universidad Abierta de Recoleta es un proyecto municipal. Las inscripciones para estudiantes están abiertas también a personas que sean de otras comunas. Principalmente, tiene que ver con mejorar la calidad de vida y el acceso al conocimiento para esas comunidades.

En cada área de formación existirán cursos dictados por académicos de distintas universidades, especialmente con docentes de aquellas casas de estudio con las que han firmado convenio, como la Universidad de Chile (firmado en diciembre pasado) y la Usach (firmado ayer).

"Hicimos una convocatoria abierta que cerró el día lunes donde invitamos a académicos, investigadores y personas interesadas en hacer actividades de investiga-



Daniel Jadue, alcalde de Recoleta, junto al rector de la Usach, Juan Manuel Zolezzi.

ción, extensión y docencia", informó Alicia Sánchez, encargada de Alianzas Institucionales de la UAR.

Hasta el minuto llevan 1.700 propuestas en las cinco áreas dispuestas por la casa de estudio, tales como interculturalidad y migraciones, salud para vivir mejor, ciencias y nuevas tecnologías, artes cultura y humanidades y formación para el trabajo.

Las propuestas serán seleccionadas por el consejo académico y social que está

integrado por destacados académicos y premios nacionales, como el astrónomo José Maza, el premio nacional de ciencias; Faride Zerán, vicerrectora de extensión de la U. de Chile; el Dr. Ramiro Molina, de la Facultad de Medicina de la misma casa de estudio, entre otros académicos. Harán una evaluación de propuestas y se seleccionarán aquellas que cumplan los criterios de pertinencia y de calidad que la universidad requiere para su programa académico del año 2019.

"El inicio de clases comienza en abril y en marzo publicaremos el programa para que las personas que están interesadas se puedan inscribir", agregó Sánchez.

En cuanto al perfil del estudiante, enfatizó que el proyecto busca abrir y democratizar el conocimiento a quienes estén interesados involucrarse en diversas áreas. "Por eso estará abierto a todos los que quieran participar sin límite de edad, aunque tengan estudios o no", argumentó Sánchez.



Mural representa el aniversario del mercado Lo Valledor.

Murales celebran el medio siglo de Lo Valledor

Con motivo del aniversario 50 del mercado de Lo Ovalledor, se estrenaron dos murales en la estación de L6 de metro del mismo

nombre. Uno de los murales lleva por nombre "A Puro Corazón", hecho en 11 paneles estructurales de 68 m2 (totales), y el otro "Valle Nuestro", realizado en 76 paneles y con una dimensión de 180 m2. Uno de los autores mencionó que se realizaron 16 millones de pinceladas.

Diputados aprueban Ley de Migración tras cambio sobre beneficios sociales

La Cámara de Diputados aprobó el proyecto de Ley de Migración impulsado por el actual Gobierno. Esta pasará al Senado para continuar su trámite. La iniciativa fue respaldada en general por 147 votos a favor, uno en contra y una abstención. El ministro del Interior y Seguridad Pública, Andrés Chadwick, valoró la aceptación de la iniciativa y señaló la importancia de la aprobación del proyecto. Agregó que este permitirá "una migración más ordenada y segura". Algunas de las modificaciones que hizo el Gobierno para que diputados aprobaran el proyecto, fue establecer que extranjeros ob-



El proyecto pasa al Senado.

tengan algunos beneficios sociales desde que llegan al país, como salud y educación. Eso sí, no podrán recibir bonos (beneficios monetarios) hasta que no cumplan dos años en Chile.



Afiche de la campaña "Santiago Vive Limpio" de Santiago.

Santiago defiende criticada campaña de limpieza

"Un asco de publicidad" es una de las críticas que generó uno de los afiches que es parte de la campaña "Santiago Vive Limpio". La ima-

gen muestra a una persona con líquido en la cara y la frase "Oye! no me orines". Desde la Municipalidad de Santiago expresaron que se deben mostrar las cosas como son porque "la gente lo hace y (hace) cosas peores". Además, recalcaron que "si no generamos impacto, la gente no generará conciencia".